

► Bauné. Salle comble pour les élèves de l'école de musique Vallée Loire Authion

Pour la première fois, les élèves et les professeurs de l'école de musique Vallée Loire Authion ont présenté une audition à la salle des Champs fleuris à Bauné. La présidente de l'association des parents d'élèves, Françoise Lizé, et le directeur de l'école, Nicolas Debray, ont accueilli les familles et les musiciens pour un spectacle au programme varié. Les professeurs Cécile Piccin, Laurence Taveau, Yann Touchard, Bruno Piccin et Jean-Philippe Mabileau ont présenté les élèves des différentes classes de clarinette, piano, percussions, saxophone et cor. En solo ou en ensemble accompagnés par leurs professeurs, ils ont été très applaudis.

Prochaines rencontres à la salle Séquoïa à Corné, le 16 avril avec un spectacle de musique orientale et le 22 avril à 20 heures pour un spectacle de guitares. Mais aussi : dimanche 15 mai à 17 h 30 à Andard, rassemblement



Au cours de l'audition.

de clarinettes ; vendredi 20 mai à 20 heures à Saint-Mathurin-sur-Loire, audition des ensembles orchestre junior, atelier jazz et ensemble d'accordéons, et vendredi 17 juin à 20 h 30 à Brain-sur-l'Authion conte musical pour chœur d'enfants et quintette de cuivres.

Renseignements site : pagesperso-orange.fr/assoc.emvla